



Aditamentos, horquillas y accesorios para montacargas



Durante los últimos 70 años, el campo de la manipulación de materiales se ha convertido en una parte importante altamente sofisticada de la industria. Cascade Corporation, la compañía líder mundial en el diseño y fabricación de aditamentos, horquillas y accesorios para montacargas, ha desempeñado un papel muy significativo en ese crecimiento y desarrollo.

El ímpetu de dicho desarrollo se debe en gran parte a que se ha comprendido que las repercusiones de la manipulación de materiales van mucho más allá del simple desplazamiento y almacenamiento de productos y materiales. Sistemas eficientes de manipulación acortan de manera substancial los ciclos de manufactura, reducen los costos de producción, disminuyen los niveles de los inventarios,

se minimiza los daños a los productos y permiten la mejor utilización del espacio.

Cascade fabrica una gama de productos que convierten al montacargas tradicional (autoelevador/grúa horquilla) en una herramienta más versátil y eficiente de manipulación de materiales. Estos dispositivos permiten a los montacargas realizar operaciones de pull y push, así como sujetar, levantar, desplazar lateralmente o rotar casi cualquier carga imaginable.

Cascade fabrica accesorios a pedido para cualquier aplicación. Si usted no encuentra lo que está buscando, por favor llámenos.

Para solicitar folletos y especificaciones de los productos Cascade, o llame a directamente a Cascade 503-669-6300, o haga el pedido por Internet en: www.cascorp.com.

Desplazador Lateral (Sideshifter)

Permiten desplazar cargas lateralmente de un lado a otro, para reducir el tiempo de manipulación y aumentar la capacidad de maniobra.



Posicionador de Horquillas

La colocación exacta y rápida de las horquillas sin que el operador tenga que levantarse de la silla permite la manipulación más rápida de las cargas y disminuye los daños a los productos.



Carros Integrales

Proporcionan mayor capacidad neta para cargas de más de 4.530 kg gracias a su menor pérdida de carga. Disponibles con desplazadores laterales, horquillas posicionadoras y horquillas de desplazamiento lateral.



Paper Roll Clamp (Bobineros)

Para satisfacer las necesidades de la industria papelerá en cuanto a manipulación de máxima eficacia y libre de daños, Cascade ofrece una línea completa de bobineros y de opciones de reducción de daños a los rollos, para la manipulación de rollos de cualquier diámetro, peso o tipo de papel.



Push/Pulls

Estos aditamentos permiten despachar, recibir y almacenar unidades de carga sobre hojas deslizantes (slipsheet) poco costosas en lugar de tarimas. Entre los productos que por lo general se manipulan con push/pulls están aquellos empacados en sacos, como las semillas, los productos agrícolas y el cemento, así como alimentos en cajas, productos electrónicos, cosméticos y bebidas embotelladas.



Carton Clamp

Diseñadas para las industrias de almacenamiento, bebidas, aparatos electrodomésticos y productos electrónicos, los carton clamps para cajas de cartón permiten la manipulación sin tarimas y ahorran dinero por concepto de compra de tarimas, mantenimiento, envío y almacenamiento. Además, hacen más eficiente la utilización del espacio de la bodega.



Rotadores

Proporcionan a los montacargas movimiento giratorio de 360°, en ambas direcciones. Se utilizan para invertir y vaciar cargas en procesamiento alimenticio y manufactura.



Single-Double Pallet Handler

Diseñado para industrias de embotellado, bebidas, producción o almacenamiento/transportes, el manipulador de uno o dos palets de Cascade permite manejar un solo palet sin que haya salientes que sobresalgan del perfil del montacargas. La separación hidráulica de las horquillas permite manipular dos paletas lado a lado. El desplazamiento lateral añade flexibilidad para alinear horquillas o palets en espacios reducidos.



Fork Clamp

Funcionan como tenazas y también como horquillas posicionadoras. Permiten sujetar entre las horquillas cargas difíciles, como cajones, fardos y llantas. La capacidad de posicionar las horquillas hace más rápida la manipulación de las tarimas y reduce el desgaste de éstas.



Bale Clamp (Fardos)

La manipulación sin tarimas de casi cualquier tipo de producto empaquetado, como algodón, lana, fardos de textiles sintéticos, cartón ondulado, papel para periódicos y fardos de trapos, heno y chatarra, se traduce en ahorro de tiempo y de gastos de almacenamiento.



Drum Clamp (Toneles)

Los aditamentos para barriles se utilizan ampliamente en la industria petrolera y en la de productos químicos, así como para otras aplicaciones en las que es necesario manipular barriles estándar de 55 galones. Estos aditamentos también ayudan a aumentar la productividad, ya que permiten manipular hasta cuatro barriles por carga.



Turnaload™

Es un aditamento que se utiliza para sujetar cargas y también para manipular tarimas. Útil en las operaciones de envío o recepción de materiales y recogida de pedidos en las que se necesite tanto la manipulación sin tarima de cajas, cajones y cartones como el manejo de cargas con tarima y fardos de chatarra.



Cargadora de Camadas (Layer Picker)

Al armar tarimas de carga mixta, la cargadora de camadas de Cascade permite manipular camadas sencillas o múltiples de productos enlatados o embotellados.



Estabilizadores de Cargas

Fueron diseñados para el transporte de cargas inestables, tales como bebidas gaseosas, bebidas de malta, agua embotellada y contenedores vacíos. Los estabilizadores de cargas, al asegurar bien la carga de la tarima, permiten aumentar la velocidad y la eficiencia de los procedimientos de manipulación.



Volterador Frontal (Bin Dumper)

Diseñado para proporcionar a los mercados agrícola, de procesamiento de alimentos y manufacturero una forma económica y eficiente de manipular y vaciar recipientes. El ajuste manual de los topes superiores permite manejar fácilmente recipientes de diferentes tamaños.



Bar Arm Clamp

Diseñadas fundamentalmente para la industria textil, los adamentos con brazo de barra de Cascade se utilizan para manipular bobinas de tela, como toallas, ropa blanca y algodón.



Pesaje Móvil - iFork™

Cascade Ravas es el fabricante del único e innovador sistema de pesaje móvil del mercado que permite pesar sus productos cuando están en movimiento. La pantalla inalámbrica utiliza la tecnología Bluetooth permitiéndole visualizar y comprobar el peso de cargas individuales, peso total de cargas múltiples y número de unidades que incluye una carga. Los usos más comunes serían: control de entrada de cargas, prevención de sobrecarga, autochequeo, entrada y confirmación de stock, entrada de pedidos y control de inventario.



Volteador Estacionario de Cargas

Proporciona una manera eficaz, económica y fiable de invertir cargas. Permite transferir productos a las tarimas y/o hojas deslizantes, quitar los separadores de los congeladores, cambiar las tarimas dañadas o reemplazar las cajas de cartón dañadas. También hace posible recuperar los productos dañados de la parte inferior de las pilas.



Carretes Hidraulicos y Electricos

Cascade ofrece numerosas opciones de carretes hidráulicos para el manejo de varios tamaños, tipos y longitudes de mangueras o cables. Su carrete THINLINE™ Hose Reel para mangueras ofrece el perfil de montaje más bajo del mercado.



Ofrece un medio sencillo y económico para situar las horquillas en el posicionador de horquillas en serie K. Permite utilizar una sola válvula auxiliar para controlar una función hidráulica adicional. Elimina la necesidad de mangueras hidráulicas o cables eléctricos y permite un tiempo de instalación mínimo.



Horquillas (Forks)

Cascade fabrica horquillas para montacargas de todas las marcas, modelos y tamaños, a precios que le permiten a usted mantener la capacidad de competir. Nuestra amplia línea de productos incluye una gama completa de horquillas para numerosas aplicaciones industriales y comerciales.

